

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

7^{ÈME} ÉDITION DES TROPHÉES DU TOURISME 64

mercredi 23 avril 2025

Ce concours, destiné aux professionnels du tourisme, s'impose comme un rendez-vous incontournable. Pour sa 7^{ème} édition consécutive, les Trophées du Tourisme 64 veulent continuer à mettre en lumière les professionnels qui oeuvrent chaque jour pour accueillir et offrir une expérience enrichissante aux visiteurs. Grâce à ses 6 catégories, il est un dénicheur de talents et de nouveautés. Derrière chaque professionnel, se cache un histoire que ces Trophées tentent de raconter.

TROPHÉES DU TOURISME 2025

64 BÉARN PAYS BASQUE

Le lancement de cette nouvelle édition s'est tenu chez l'un des lauréats de l'année précédente. Cette année, c'est en Béarn, au Moulin de Sabathier à Conchez-de-Béarn, qu'a eu lieu le lancement officiel de ces Trophées du Tourisme 2025. Lauréate 2024 de la catégorie « Art de vivre », Sandra Lanne-Touyagué, propriétaire-meunière, renouvelle avec la fabrication sur site de farines, y organise des visites et propose la location de salle de réunion nouvellement aménagée.

OBJECTIFS DU CONCOURS

- Valoriser les acteurs et les projets responsables qui contribuent à faire du tourisme une activité qui se réinvente
- Mettre en lumière le travail des professionnels et raconter leur histoire
- Mettre en avant les initiatives, les idées créatives, les projets d'avenir
- Créer une émulation entre les acteurs ; faire que chaque acteur du tourisme devienne un ambassadeur ou un prescripteur de l'offre départementale
- Faire émerger l'excellence de la destination ainsi que son offre différenciante, qualitative, novatrice.

6 CATÉGORIES À DISPOSITION DES PROS

Cette année, un critère tourné autour du développement durable, de l'inclusion et/ou de l'accessibilité sera imposé à tous les candidats.

EXPÉRIENCES VACANCES

Valorise une expérience client différenciante, originale, tournée vers l'humain et qui participe à l'attractivité de la destination.

JEUNE ENTREPRISE

Valorise les entreprises nouvellement implantées sur le territoire en 2023, 2024 ou 2025 et salue leur esprit d'entreprise, leur initiative.

BIENVENUE CHEZ NOUS

Valorise les hébergeurs touristiques, offices de tourisme ou autres structures qui accueillent les visiteurs dans les meilleures conditions et ayant obtenu de bons avis clients ou retombées presse.

“

*Ces Trophées du
Tourisme 64 s'inscrivent
durablement dans le calendrier
des professionnels du secteur
et c'est une très bonne chose.
Par ce biais, nous voulons
valoriser les hommes et les
femmes de nos destinations,
celles et ceux qui font
rêver, qui ont une histoire
à raconter, à transmettre.*

”

Jacques Pédehontaà,
président de l'ADT64
Béarn Pays basque.

ÉVÉNEMENTS

Valorise un événement créé-mené en 2024 ou 2025 ayant concouru à l'attractivité du 64.

SLOW & ÉCO TOURISME

Valorise une entreprise engagée en termes de slow tourisme et/ou d'écotourisme : micro-expérience, valorisation des circuits courts, engagement écoresponsable, échanges, répartition des flux, mobilité douce, implication dans la vie locale, pédagogie à l'environnement, médiation, sensibilisation, etc.

ART DE VIVRE

Valorise les spécificités locales (produit, service, savoir-faire...) dans le domaine de la gastronomie, de la culture, du patrimoine, de l'artisanat et/ou de l'œnotourisme. Les sites doivent proposer une visite aux cilients et participe à l'attractivité des destinations.

DATES À RETENIR

- Date limite des candidatures : **4 juillet inclus**
- Jury fin septembre ou début octobre, avec le soutien des journalistes du groupe Sud Ouest et d'anciens lauréats
- Soirée de remise des prix le **jeudi 27 novembre 2025 à Bizipoz à Saint-Jean-de-Luz.**

Le dossier de candidature est à retirer sur
TROPHEESDUTOURISME64.COM



RAPPEL DES LAURÉATS 2024

- **EXPÉRIENCES VACANCES** : Domaine du Château de Laàs.
- **JEUNE ENTREPRISE** : L'Appartenance à Bayonne, un restaurant privatisable, proposant des cours, des brunchs, des réunions d'équipes, etc.
- **BIENVENUE CHEZ NOUS** : Gîte Le Rocher, à Asson, avec vue sur les montagnes.
- **SLOW TOURISME** : Explore Océan à Urrugne, balade en catamaran au plus près des cétacés.
- **ART DE VIVRE** : Moulin de Sabathier, à Conchez-de-Béarn.
- **ÉVÉNEMENTS** : FIPADOC à Biarritz, le festival international du genre documentaire.
- **COUP DE CŒUR DU JURY** : Association des Loco-Motivés, à Bordes, pour le « Pyrène Festival ».
- **PRIX SPÉCIAL DU JURY** : Maison Despourrins, gîte à Accous, et l'Espace Le Somport, en vallée d'Aspe.

L'ADT64 BÉARN PAYS BASQUE

L'ADT64, Agence Départementale du Tourisme, met en œuvre la politique touristique départementale. Elle est au service des professionnels et des territoires pour accompagner la dynamique et la performance touristique. L'ADT64 étudie, analyse le marché, propose des solutions d'accompagnement pour les porteurs de projets et des outils pour les opérateurs du tourisme dans différents domaines : durable, connaissance des marchés, ingénierie de projets, qualité, commercialisation, communication. Elle travaille également au développement et à l'attractivité de la destination.

CONTACT PRESSE

Antoine DUPOURQUÉ

2 allée des Platanes 64 100 BAYONNE

06 08 60 81 21 - a.dupourque@tourisme64.com
pro.tourisme64.com